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パブリックコメントのテーマ： 鳥取県収入証紙制度の見直しについて  

 

１ 手段別意見応募件数（意見件数を記入し、応募者数は（  ）書きをしてください。） 

郵便 ファックス 電子メール 県民参画協働課・ 

総合事務所等 

（意見募集箱） 

電子 

アンケート 

説明会等 その他 計 

１ 

 (１) 

 ０ 

(０) 

 ８ 

(３) 

  ０ 

(０) 

４２１  

(３９３) 

０ 

(０) 

０ 

(０) 

 ４３０ 

(３９７) 

 

２ 応募意見の政策案等への反映状況 

（１）証紙制度の廃止について 

証紙を廃止し別の方法を検討した方が良い   ２９５名（７４．３％） 

今までどおり証紙で支払う方法が良い      ２３名 （５．８％） 

わからない                    ７９名（１９．９％） 

（２）証紙以外で良いと思う支払い方法（複数回答） 

 申請と支払いを電子的に行う     １４９名（１８．５％） 

 納付書により銀行、コンビニで支払い     ２１６名（２６．７％） 

 納付書によりペイジー・電子マネー支払い  １５７名（１９．４％） 

 申請窓口で現金支払い     １２３名（１５．２％） 

 申請窓口で電子マネー・クレジットカード支払い １６３名（２０．２％） 

（３）その他の意見 

対応状況 件数 主な意見 

反映した 

（一部反映を含む） 

   ０ － 

既に盛り込み済み １４ ・電子申請と手数料支払いの電子化は一体的に考えていくべき。 

・幅広い年齢層に対応するためにも、現金払いも一部残しつつ電子化に移行する

のが良い。（4） 

・県の経費が最小の方法、費用対効果を検討して欲しい。（6） 

今後の検討課題 ５ ・クレジット決済手数料は納付者負担が良い。（2） 

・申請に不備があった際は返還手続きが面倒になるのではないか。 

・証紙販売者にとって大きな損失となるため、何らかの対応をすべき。 

対応できない １２ ・他の納付方法との併用にすればよい。（4） 

・証紙の販売場所を拡充してはどうか。（3） 

・国税である収入印紙の運用に足並みを揃えた方法であることが望ましい。 

その他上記に分類

できないもの 

９ ・将来的には、マイナンバーカードと暗証番号でスマホから支払えるシステムが

好ましい。 

計 ４０  

 

３ 公表方法として該当するものに○を付してください。 

とりネットで

の公表（担当

課による） 

報道機関への提

供 

県議会への報告 広報紙等への掲

載 

関係団体等への

報告 

その他 

〇  〇    

 


